
２階建てで屋上をつくる方が現実的。

ちょっとビールぐらい呑める場に
したい。

できたら３階ぐらいあるとよい。

地区センターでできないことをここで
したい。

屋上緑化をしたい。

人が来たくなるような場所、デザイン
にしないと活きない。

まち並みにあった建物にしたい。

図書館みたいな仕様がよい。

建物全体のイメージ

子どもには古いものの良さも伝えたい。
木造の良さ。和室の良さ。など。

自治会館としてつくり、町会に関係なかった
人も取り込めるような使い方を考えたい。

町会で若い人を取り込める場にしたい。

建物に期待すること

現状のように管理人を置くかどうか検
討が必要。

現在の返済は来年終了する。

事業費として、区の助成金は150M2以内
で最高2400万円ほどでる。

ギャラリーや発表の場、サークル活動
の場として貸せるようにしたい。

光熱費は利用者負担とするのがよい。

建物内は禁煙にしたい。

運営・管理・使い方のルール

災害時の避難場所に使いたい。

屋上まで有効に使いたい。

４年に１回のお祭りの時には泊まれる
ようにする。

イス利用ができるようにしたい。

会議は１階でイス席で行いたい。

展示、ギャラリーとして使えるように
したい。

ミニ文化展ができるようにしたい。

防音対策を施し、カラオケができるように
したい。

４年に１度のお祭りの時は、社務所と
しても使えるようにしておきたい。

こんな使い方ができたらいいな

非常時の備蓄倉庫があるとよい。

トイレはバリアフリー仕様。

和室は２階に欲しい。

厨房があるとよい。

外に対して開放的なしつらえにしたい。
内部は仕切らないで広く使えるように。

１階屋外に掲示板が欲しい。
地下に倉庫が欲しい。

倉庫はモノの出し入れがしやすいように
道路に近い所に欲しい。

どんなことにも使えるように自由度の
高いしつらえにしたい。

音が出るようなことをするなら
防音対策が必要。

トイレは１階、２階各々に欲しい。

屋内はつくり込まない。

こんな空間があったらいいな

使用料が高い。

床が凸凹している。
階段が急すぎて危ない。

今の会館は床補強をしたけれど使い
勝手が悪い。

現状の施設に対して思うこと

厨房がない

新小岩第５自治会

あったらいいな！みんなで考える新自治会館

第１回意見交換会ワークショップのまとめ
2008年12月2日（火）午後7時30分～午後8時30分
第５自治会館２階
参加者：第５自治会役員のみなさま
進　行：NPO法人サース　松尾初美

イメージづくりワークショップ

屋上まで行けるエレベータがほしい。

プロジェクターやパソコンが使える
ようにしたい。

映像、音響装置も欲しい。予算的に無理
なら、機材が使えるような設備を導入し
ておく。

こんな設備があったらいいな

だれでも使えるようにしたい。


